

Seit 25 Jahren die Einheit Europas im Blick

JUBILÄUM Der Sinzinger Förderverein feierte. Er hat viele Freundschaften geknüpft.

SINZING. Der Förderverein Europäische Kontakte e.V. (FöVEuK) besteht seit 25 Jahren. Sein Ziel ist, Kontakte zu europäischen Ländern zu knüpfen und zu vertiefen, um ein gemeinsames Europa mit Verständnis und Vertrauen zu schaffen. Mit dem Ehrenmitglied des Europarats und MdB a.D. Benno Zierer, MdL Margit Wild, MdL Sylvia Stierstorfer, Landrätin Tanja Schweiger wurde das Jubiläum zusammen mit den geladenen Bürgermeistern, Künstlern und Gästen aus Frankreich, Ungarn und Spanien begangen.

Ohne den unermüdlichen Einsatz der Mitglieder, Helfer, Gastfamilien, Gemeinde, Bürgermeister und Freun-

de hätte der Verein diese lange Zeitspanne nicht überstanden, würdigte Vorsitzende Regina Fischer dankbar. Nach dem offiziellen Vertrag mit Les Ancizes und St. Georges de Mons 1995/96 sei man 2002 mit ungarischen Freunden zusammengetroffen und 2004 folgte die Unterzeichnung der Partnerschaftsurkunde mit Csorna. Hier begegnete man der niederländischen Partnergemeinde Heumen. Kontakte zur Stadt Gyimesfelsesölok in Rumänien und zu San Mateo de Gallego in Spanien folgten.

„Ein Hauptaugenmerk lag immer auf der Jugend, die die Weichen für die Zukunft Europas festlegen wird“, betonte Fischer weiter. Daher habe man alles unternommen, die Jugend zusammen zu bringen. In Zusammenarbeit mit den Schulen in Csorna, Sinzing und teilweise Regensburg organi-

sierte der Verein mehrere Schüleraustausche. Viele Freundschaften seien entstanden und einige davon festigten und verwurzelten sich zu wahren Familienfreundschaften. Jährliche Treffen in den Partnergemeinden, Jugendtreffen der Partner zusammen und einzeln mit Sprachkursen seien nur wenige Beispiele, was der Verein jährlich auf die Beine stellt.

Bürgermeister Camille Chanseau von St. Georges de Mons wünschte den Partnern noch „viele schöne Austausche“. Als Anerkennung überreichte Benno Zierer der engagierten Sinzingerin Fischer eine „Mini-Europa-Plakette“ – die Europa-Plakette in Bronze. Bevor im Rahmen der Kultur- und Begegnungstage das Jubiläum des Fördervereins gefeiert wurde, erklang die Europahymne aus der Trompete von Günther Kirchberger. (luh)



Benno Zierer überreicht Vorsitzender Regina Fischer die „Mini-Europa-Plakette“. Foto: luh